

PRENSA MUNICIPALIDAD DE PAILLACO



UN TOTAL DE 35 ESTUDIANTES FUERON DESTACADOS POR MUNICIPIO.

Municipio de Paillaco también reconoció a jóvenes egresados con altos puntajes

La Municipalidad de Paillaco junto al Liceo Bicentenario de Excelencia Rodolfo Amando Philippi, reconocieron a los estudiantes paillaquinos que obtuvieron destacados puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

A la actividad encabezada por el alcalde Cristian Navarrete, asistieron más de 35 jóvenes -entre exalumnos del Liceo RAP como del Colegio Cardenal Raúl Silva Henríquez-, además de autoridades.

En la ocasión, el jefe comunal reiteró su compromiso con la educación que ya no está en la administración municipal.

“Estos estudiantes nos tienen muy orgullosos, se obtuvo un puntaje nacional que es histórico además de bastantes sobre 700 y 800 puntos. La cantidad de alumnos que entrarán a la educación superior es más significativa comparado al año pasado. Esto nos dice que el trabajo en el Liceo RAP y en el Colegio Cardenal Raúl Silva Henríquez es excepcional. Debemos reconocer cuando las cosas se hacen bien y nuestro compromiso es apoyar la educación desde otra perspectiva, seguiremos apoyando con ánimo y fuerza, es un sello que nosotros queremos dar”, señaló la autoridad comunal. ☺